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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MA

Requerimento no ?0/2025

Senhora presÍdente,

Patrícia Albuquerque Paiva, vereadora deste municípioREQUER, na

forma regimental, que após aprovado seja adotada a seguinte providência:

"Regueiro à Prefeita Municipal gue autortze à
Secretaria Municipal de fnfraestrutura a
realizaçáo de seruiços de recuperação da
estrada vicinal que liga o povoado Altamira ao
povoado Lago da Ong",

Justificativa:

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

Trata-se de uma via de grande importância para os moradores das
referidas comunidades, sendo utilizada diariamente tanto para o deslocamento de
pessoas quanto para o escoamento da produção agrícola local, que representa uma
das principais fontes de sustento das famílias da região.

Contudo, devido ao período chuvoso intenso ocorrido no último inverno,
a estrada sofreu sérios danos em sua estrutura, tornando-se, em diversos trechos,
praticamente intrafegável. A precariedade das condições da via tem dificultado o
acesso dos moradores a serviços essenciais, como saúde, educação e transporte, além
de comprometer significativamente o escoamento da produção rural.

Diante disso, a recuperação da referida estrada é uma medida urgente e
necessária, a fim de garantir a mobilidade, a segurança e o desenvolvimento das
comunidades envolvidas.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA., 24 de junho de 2025.
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Patrícia Albuquerque Paiva
Vereadora
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